

Grandeur accompagnée du T. R. P. Prisque Magnan, Vicaire des Missions des Oblats ; du R. P. Louis, Supérieur de la Trappe de Notre Dame des Prairies, à Saint-Norbert ; du R. P. Camper, O.M.I., ancien Vicaire des Missions ; du R. P. Poitras, procureur vicarial ; du R. P. Lecoq, O. M. I., notre digne pasteur ; de M. l'abbé Rousseau, missionnaire à Laurier ; du R. P. Antoine, Trappiste tonsuré ; de M. l'abbé Poitras, séminariste et secrétaire de la visite.

Vers 7 h. du soir, les jeunes cavaliers de Sainte-Rose arrivent à la grande course et font *parler la poudre* par des détonations de fusils plusieurs fois répétées. Sa Grandeur passe, en bénissant, entre une double haie de fidèles et d'Enfants de Marie avec les Sœurs ; puis la procession s'organise.

Les Enfants de Marie, parées de leur robe blanche avec ruban bleu, et un long voile blanc, ouvrent la marche avec leur belle bannière, les enfants d'écoles suivent sous la conduite des Religieuses, les femmes s'avancent suivies du R. P. curé en chape, et Sa Grandeur s'avance suivie d'une nombreuse troupe d'hommes. Après les cérémonies ordinaires de l'entrée solennelle et la bénédiction du T. S. Sacrement, Monseigneur annonce l'indulgence plénière et indique l'ordre des exercices du lendemain.

Qu'il nous soit permis de signaler la superbe illumination qui faisait briller de mille feux sur l'autel les gerbes dorées et rouges des belles fleurs artificielles, don qu'une âme charitable de France a fait à notre digne curé.

Dans cette jolie église de Sainte-Rose, qui ferait honneur à bien des paroisses de Québec et même de France et qui est due, en grande partie, à la générosité française, tous les cœurs se sentaient à l'aise et battaient bien fort. La prière s'élevait ardente vers le ciel et pour le premier pasteur du diocèse et pour celui qui a, pour ainsi dire, bâti de ses mains ce magnifique temple élevé en l'honneur de l'Hôte Divin du Tabernacle.

ORDINATION AUX ORDRES MOINDRES, CONFIRMATION,

VISITE AU CIMETIÈRE.

A 8 h. jeudi matin (31 juillet), le R. P. Antoine, Trappiste (Vte d'Aubigny), recevait les quatre ordres moindres des mains de S. G. Mgr l'Archevêque qui prit le soin d'expliquer ensuite, à la grand'